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２０１６－８－５発行 

【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 
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 このホームカミング制度で来日した学友の記事

がロータリーの友6月号に掲載されていましたの

で一部ご紹介させていただきます。 

 この制度で来日、地区大会でスピーチされたの

が成田ＲＣ世話クラブと受け入れたモンゴル出身

のシルネン・ブヤンジャルガルさんです。 

 苦学の末千葉大学に進学。この時米山奨学制度

に出会い、大学院まで進み、卒業されました。帰

国後、日本で受けた教育の原点である高等専門学

校を作る決意をされ、開校されました。 

「ロータリアンの皆さんが蒔かれた米山奨学生と

いう種が新モンゴル高専として実を結び、私の大

切な220人の子ども達という種をまたつけ始めて

います」とスピーチを締めくくりました。 

 詳しくは6月号の60Ｐに載っておりますのでご

覧ください。 

 2570地区では今年度16名の奨学生を受け入れて

います。この奨学金制度は会員の皆様の寄付に

よって支えられています。2770地区では当地区よ

り10名多く受け入れています。引き続きご支援を

お願いします。また、7月5日付けでＲ財団部門委

員長よりお知らせが届きました。地区補助金送金

口座の確認という標題です。 

 地区補助金申請は各クラブからの申請を取り纏

め、地区が一括でロータリー財団に申請し、その

内容承認を受け、初めて申請額を受領できるシス

テムとなっております  

 地区がロータリー財団より認定を受ける事が条

件で、前嶋ガバナー、細井ガバナーエレクト、柴

崎ロータリー財団部門委員長の3名の署名が必要

であります。ようやく3名の署名がそろったので

申請可能になったそうです。地区からは24クラ

ブ、第2グループでは朝霞、志木、和光、富士見

が申請しています。 

 今年度活動テーマ 

 地域の中でロータリー 

 

 

 

 

 

 7月9日、米山記念奨学生部門セミナーが開催さ

れました。詳細については後日、担当委員会より

報告がありますが、今日は概要を少しだけお話し

させて頂きます。 

 開会セレモニーのあと、奨学生により「ロータ

リー米山記念奨学生となって」のテーマでスピー

チがありました。学友になって数ケ月、または１

年を経過した方もいましたが、それぞれの思いを

述べられました。この席上、米山記念奨学会ホー

ムカミング制度の資料が配布されました。 

 この制度は国内外で活躍する学友に里帰りして

もらい、旧交を温めるとともに、学友の感謝の心

と活躍する姿を学友のスピーチを通じて多くの

ロータリアンに米山奨学事業の意義を伝えるため

の制度として2008年度に設立されたものです。 

 富士見ＲＣでも多くの奨学生を受け入れて参り

ました。今も親交があり、スピーチ可能な学友が

いましたらお申し出て下さい。地区に申請後、審

査され、招待者が決定されます。 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身            

               地区テーマ地区テーマ地区テーマ   “知恵と元気を”“知恵と元気を”“知恵と元気を” 

 この文面を見るとガバナーエレクトの承認が必

要という事で始めて細井ガバナーエレクトという

お名前が飛び込んできました。どのクラブ所属な

のか、今現在、私もわかっておりませんが、これ

から正式に発表があると思われます。 

 さて、今例会から野﨑副会長がＢテーブルに移

りました。3人が仲たがいしているのではなく、

会長、幹事が広くテーブルを使用してほしいから

の配慮ですのでご理解ください。 

 また、吉野会員には多くのご支援をいただきま

したが、残念な結果となってしまいました。私か

らもご支援ご協力に対し、お礼申し上げます。 

江澤康夫会員 

 吉野欽三会員、頑張りました。リベンジを！ 

小椋博之、奥田功次、尾崎孝好会員 

長根章浩、増田 茂会員 

 前回欠席しました。 

浅見隆広会員 

 遅刻しました           本日合計￥6000 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【委員長報告】 

【出席報告】増田 茂会員   

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

         

  

 

 

                   

 

1)例会変更の件 

 1.志木柳瀬川ＲＣ 

7月14日（木）⇒同日 定款取消 

7月21日（木）⇒同日 祝日週により例会 

                     取消 

7月28日（木）⇒同日 親睦例会 

            暑気払い 場所  マルイ屋上 

 2.当クラブ 

   7月22日（金）→7月21日（木） 

          夜間移動例会 点鐘１８時３０分 

     場所 ひで蔵 Ｒ研修委員会主催 

   7月29日（金）→定款による例会取り止め 

2)次の書類を回覧します 

 1.ロータリーコーディネーターＮＥＷＳ8月号  

 2.ハイライトよねやま196 

 3.新座ＲＣ会報 

○会報・ＩＴ委員会→ 

     委員長 長根 章浩会員 

 柳田年度、7月1日2009回

の会報に修正がありました

ので差し替えて下さい。 

 ホームページ更新でのロ

ゴの変更をしました。 

 

【クラブ協議会】会長 柳田政男会員 

○会報・IT委員会→委員長 長根章浩会員 

方針 

  ロータリーとその歴史、綱領及び実際の活動 

 状況について広く一般への情報提供と同時に会 

 員相互の情報共有の推進を計る。実行にあたり 

 ホームページの運用を初めとして適切な広報・ 

  宣伝を推進するとともに、クラブのIT化の促進 

 を行う。 

活動 

 ・例会時の運営サポート（プログラム等） 

 ・事務局へのサポート（会報・マイロータリー） 

 ・ホームページの定期更新の実施 

 ・ホームページ内に「会員の部屋」を作成 

○R研修委員会→委員長 斉藤英雄会員 

 

 

 

 

 

方針 

    5年未満の会員の基本研修を行っていきます 

 新会員のそれと同時に新しく入会された会員の 

 方の居場所・立つ位置が定まるように皆でフォ 

 ローアップしていくように親睦を重ねた、堅苦 

 しくない研修会を行っていこうと思います。 

 正会員数 免除会員 出席率 マイクアップ 修正出席率 

７ 

月 

１５ 

日 

会員数 ４７名 １３名  －   

出席数 ２５名  ５名 ７５％   ０   ０   



○広報委員会→ 

  委員長 荒城幸夫会員 

方針 

  今季は地域を初め社会 

 に密着した会長、会員の 

 声を取り入れ、多くの市民にロータリー活動を 

 理解をして頂き密着型を取り入れ外部に対して 

 おおいにアピールしていきたい。 

活動 

  ・公共イメージの向上・地域活動の参加 

  ・クラブの活動のＰＲ 

  ・地域企業等に活動を広報する 

  ・ロータリーの活動の紹介する 

○職業奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

 

 

 

 

方針 

 ロータリーは、職業を通じて社会に奉仕すると

いう理念で、大きく発展しました。クラブ定款第

5条2項に「あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念

を実践していく」とあります。自己の職業を社会

に有用なものとし、職業を通じ社会に奉仕する。  

 ロータリアンになりますよう、共に学びたいと

思います。 

シェルドンの奉仕理念 我々職業人が自らの事

業の継続的な発展を願うことは当然です。企業経

営によって利益を得ることも当然であり、決して

卑しいことではありません。しかし合法的でない

方法や道徳的でない方法や、他人から批判を浴び

るような方法で一時的に大きな利益をあげたとし

ても、それは長続きするものではありません。  

シェルドンは自らの事業を継続的に発展させる

ための学問的な企業経営の理念と実践方法を考え

出して、そりをロータリーの職業奉仕理念として

提唱したのです。 

  

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

 地域への奉仕活動を行い

公共イメージと認知度の向

上を計り、地域社会におけ

るロータリークラブの役割

を見出す。 

 

○ブライダル委員会→委員長 山城 盛会員 

   

 

 

 

 

  地区の行事の中でロータリーのご子息、子女 

 の結婚を願って少しでも役に立てるようにした 

 いと思います。守秘義務がありますので慎重 

 にやっていきたいと思います。 

○環境委員会→ 

  委員長 尾崎孝好会員 

方針 

  ホタルの生育環境の整 

 備はもとより地域の自然 

 や環境の保全と活用に向けて他の団体との連携 

 も含めて活動を進めて参ります 

活動 

 ・ホタルの生育に向けた取り組み 

 ・諏訪の森の環境整備 

○国際奉仕委員会→ 

 委員長 山口 勇会員 

 

国際支援委員会と国際交

流委員会の地区委員長より

それぞれメールを頂いてお

りますのでご紹介致します。 

①今年度、国際支援委員会、田中哲夫地区委員長 

（熊谷RC）より「国際支援活動金」のご協力につ 

 いてご紹介致します。 

  発展途上国の多くの国では、道路や鉄道、橋 

 梁 等のインフラ投資が優先し、教育予算が大 

 巾に不足している為、子供たちにとって最も大 

 切な教育費は仏門の僧侶より寄進された浄財を 

 運営費として支援を頂いておりますが寺子屋等 

 の支援には程遠いのが実情です。 

②国際交流委員会、大舘 廣地区委員長（所沢中 

 央RC）からの内容は当、2570地区と西オースト 

 ラリア州第9455地区との間で相互訪問、今期41 

 年目を迎えます。 

1)派遣「アウトバウンド」の対象は高校生から30 

 歳までの青年で原則としてロータリアン関係 

2)派遣地はオーストラリア、パース市を中心に2 

 週間のホームステイを通じた交流 

3)例年1月にオーストラリアチームが来日しその 

 後3月に日本チームが訪問。 

この交流による効果はお互いの国の文化、習慣、 

言語を体験でき、その効果は非常に大きなものが 

あり、是非青少年にこのプログラムをお勧め頂き 

たくお願い致します。  

 前年度はオーストラリアから7名、日本から4名 

のエントリーと寂しい状況でした。当地区から派 

遣生の応募者数が少ない為ご協力を重ねてお願い 

致します。 

 イメージ的には青少年交換委員会のスモール版 

的な概要です。 

○ロータリー財団委員会→    

   副委員長 石川 泉会員 

 

方針 

  Ｒ財団の使命はロータ 

 リー会員が健康の改善・教育への支援・貧困の 

 救済を通して世界理解,親善、平和を達成出来 

 るようにすることです。 

  「クラブと地区」そして世界平和」の活動資 

 金を集めていきたいと思います。 

活動 

 ・ロータリー財団の理解と研修 

 ・地区補助金・グループ補助金の申請 

   「諏訪の森清掃活動」を富士見ＲＣとして 

    申請 

 ・ポリオプラスの最終局面 

     1979年以来125ヶ国35万人以上の感染か 

    ら99.9％減少 

○米山記念奨学委員会→ 

  委員長 野﨑秀一会員 

方針 

  ＲＩで認められた60年 

 近く以上も続く他地区合  

 同活動であり日本のロータリーアンが育てた世 

 界に誇れる事業であります。特に世話クラブ及 

 びカウンセラー制度はロータリアンとの交流に 

 より金銭的な支援だけではとても得る事の出来 

 ない独特の事業です。 

活動 

 1.2015-16年度豆辞典に目を通し基本を十分理 

  解して頂く 

 2.米山記念奨学会への寄付、米山功労者、マル 

    チプル米山功労者への勧誘 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

 3.奨学生にクラブが「世話クラブ」としロー 

  タリーとの交流の起点となる 

 4.カウンセラーの吉原会員への協力とチンイハ 

  ンさんへの交流、支援 

 5.米山記念奨学部門地区委員 

  ロータリー米山記念奨学推進委員会 

           委員 横田昌則会員 

  ロータリー米山記念奨学学友委員会  

           委員 下山定夫会員 

       カウンセラー 吉原孝好会員 

○青少年奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

方針 

  交換留学生にとって学 

 業はもとより異国の文化 

 や人々と交流体験するこ 

 とによって自己啓発でき 

 る最も効果的な方法だと考えます。 

  貴重な体験や勉強を通して立派な人財に成長 

 することをお手伝いします。 

  また受入れ学生を温かく見守り、不慣れな日 

 本での生活をサポートすると同時に、ご協力を 

 頂くホストファミリーや受入れ学校等の関係者 

 また地区と連携図りながら、１年間の滞在を無 

 事に過ごせるよう力を尽くします。 

活動 

 ・ホストクラブとして留学生に対して安心安全 

  を確保する。 

 ・青少年委員会には4ッの委員会がありますの

で、各プログラムに参加したいと思います。 

会報・IT委員会        週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西﨑哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 


